



Rusia viola el espacio aéreo de Estonia en una prueba de la determinación de la OTAN

- [19/5/2025](#)

Un caza ruso violó el martes el espacio aéreo de Estonia mientras daba cobertura a un petrolero ruso sancionado, en la última demostración de la agresión rusa y de su afán por poner a prueba la determinación de la OTAN.

Flota en la sombra: Las autoridades de Estonia informaron de que el petrolero, el Jaguar, navegaba sin bandera ni seguro. Lo reconocieron como parte de la "flota en la sombra" de Rusia: cientos de petroleros envejecidos que transportan ilegalmente petróleo ruso violando las sanciones occidentales.

El Reino Unido sancionó la semana pasada hasta 100 petroleros rusos, incluido el Jaguar, para limitar la capacidad de Rusia de financiar su guerra contra Ucrania.

Punto muerto y prueba El Jaguar navegaba en aguas entre Estonia y Finlandia cuando las autoridades de Estonia le ordenaron parar y fondear. La tripulación se negó.

Dado que Estonia es aliada de la OTAN, se movilizaron aviones de la OTAN, incluyendo cazas polacos. Rusia envió entonces un caza Su-35S al lugar de los hechos, donde penetró en el espacio aéreo estonio.

El ministro estonio de asuntos exteriores, Margus Tsahkna, declaró que el caza ruso "violó el territorio de la OTAN durante cerca de un minuto". Añadió que esto demuestra que "la federación rusa está dispuesta a proteger la 'flota en la sombra' (...) La situación es realmente grave".

El incidente se convirtió en un enfrentamiento entre Rusia y las potencias de la OTAN. Con el tiempo, las fuerzas estonias escoltaron al petrolero hasta el puerto ruso de Primorsk.

Rusia está poniendo a prueba la reacción de la OTAN ante incidentes como las violaciones fronterizas, y si no recibe una respuesta contundente, Rusia lo interpreta como debilidad. Rusia sólo entiende el lenguaje de la fuerza. No es una respuesta firme lo que conduce a la escalada. (...) Lo que conduce a la escalada es la ausencia de respuesta, cuando se permite que el agresor cruce gradualmente las líneas rojas.
—Artur Rehi, analista militar estonio

Miedo a Rusia: La Biblia profetiza que el temor a una Rusia cada vez más agresiva provocará el acercamiento de Europa y su unión como superpotencia militar. A medida que Rusia se vuelva más intimidatoria en la región del Báltico, se acelerarán los movimientos de Europa hacia la unificación y la militarización.

Para entenderlo, lea ["La guerra de Rusia contra Ucrania está remodelando Europa"](#).